



Abre Cámara de Diputados 2º Periodo de Sesiones del 1er. Año de la LXVI Legislatura

redaccion Feb 1, 2025 0



Por José Luna

*Con la asistencia de 268 diputadas y diputados, así como de 87 senadoras y senadores, entre ellos el senador Gerardo Fernández Noroña, presidente de la Mesa Directiva del Senado de la República, se declaró el quórum legal para la apertura del periodo*En sesión vespertina, la Cámara Alta recibió y turnó a comisiones informes y programas de trabajo de Banxico, Cofece e Inai

Global Press Mx / En Sesión de Congreso General, el diputado **Sergio Gutiérrez Luna**, en funciones de presidente del Congreso de la Unión, declaró la apertura del segundo periodo de sesiones ordinarias del primer año de ejercicio de la LXVI Legislatura.

“De conformidad con lo que establece el artículo 65 de la Constitución Política, el Congreso General de los Estados Unidos Mexicanos abre hoy, 1 de febrero de 2025, el segundo periodo de sesiones ordinarias del primer año de ejercicio constitucional de la sexagésima sexta Legislatura”, manifestó.

Posteriormente, puestos de pie, las y los legisladores de ambas cámaras del Congreso procedieron a entonar el Himno Nacional. Enseguida, se dio lectura al acta de la sesión, la cual fue aprobada.



Gutiérrez Luna levantó la sesión de Congreso General y llamó a diputadas y diputados a permanecer en el salón para iniciar la primera sesión ordinaria de la Cámara de Diputados, en modalidad presencial. Del acto, pidió comunicar el inicio de los trabajos legislativos a la titular del Ejecutivo Federal, a la Suprema Corte de Justicia de la Nación y a la Cámara de Senadores.

Ya en el transcurso de la sesión, notificaron al Pleno de la Cámara de Diputados designación de José Elías Lixa como coordinador del grupo parlamentario del PAN

Al respecto, el diputado Gutiérrez Luna, presidente de la Mesa Directiva, expresó su felicitación al nuevo coordinador de Acción Nacional, así como a la diputada Noemí Luna por el papel que realizó en la actual Legislatura, al frente de ese grupo parlamentario.

En otro asunto, Alma Delia Navarrete Rivera (Morena-Distrito 13-Estado de México) rindió la protesta de ley como diputada federal e integrante de la LXVI Legislatura.

En sesión vespertina, la Cámara de Diputados dio cuenta de la recepción y turno a comisiones de informes y programas de actividades del Banco de México (Banxico), de la Comisión Federal de Competencia Económica (Cofece) y del Órgano Interno de Control del Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (Inai).

A las comisiones de Hacienda y Crédito Público y de Presupuesto y Cuenta Pública se envió reporte del Banxico sobre el ejercicio de su presupuesto, correspondiente al ejercicio 2025, estructurado en gasto corriente e inversión física, que integra los montos relacionados y no relacionados con el mandato constitucional de proveer billetes y monedas a la economía.

La Cofece hizo llegar su programa de trabajo 2025, el cual fue turnado a las comisiones de Economía, Comercio y Competitividad.

El informe de actividades 2024 del Órgano Interno de Control del Inai fue remitido a las comisiones de Transparencia y Anticorrupción, y de Vigilancia de la Auditoría Superior de la Federación.

<https://globalpress.mx/abre-camara-de-diputados-2-periodo-de-sesiones-del-1er-ano-de-la-lxvi-legislatura/>